

2016

第7号

平成28年7月19日(火) 校長藤川純一

http://www.fukui-city.ed.jp/minori-e/

Eメール: minor-e@fukui-city.ed.jp



## 7月21日~8月28日 さあ、家庭と 地域が学校です!



今年も7月21日から夏休みです。子どもたちは、しばらくの間学校を離れ、家庭・地域が中心の生活が始まります。新しい学年になって、4か月。「もっともっとやりたい」「頑張るぞ」「出来るようになりたい」どの子も、よい子になりたい、勉強を頑張りたい、みんなから好かれたい、誉められたいと頑張りました。この頑張りの源は、温かい家庭があってのことです。

この夏休み、子どもたちの自主性や積極性、計画性を高めたり、 身体を鍛えたり、自分を磨いたり、人との豊かな関わり方を学んだ りする機会となるよう、目配り声かけ、適切な助言をお願いします。 お家の人と一緒に何でもやりたいと思っています。遠くへ出かけ

**夏休み前・子ども町会** なくても、お子さんと一緒に楽しむ方法をいろいろお家の方はご存じだと思います、夏休みは、時間がたっぷりあります。一緒に何かをすることが、親子関係を深めます。どうぞ、この夏お子さんと一緒に様々な体験が出来ますように、お願いいたします。

#### 夏休み3つの約束

- 1 自分の命は自分で守りましょう
- 2 自分で出来る事は自分でやりましょう
- 3 家のお手伝いをしましょう
- 【1】一番気になるのが交通事故と水の事故です。 夏休み明けに、全校児童が元気に揃うことを 心から願っています。
- 【2】1日の生活のしかたを親子で決めて実行する ことが大切です。ご家庭で発達段階に合った、 自律的(自立的)な生活を促してください。
- 【3】将来の夢や職業についての、知識を増やしたり、体験したりする事も大事です。家庭で責任ある役割を果たし、続けることの大切さ、根気強さ、責任感、達成感を味わわせてください。

#### 科学の芽・文学の心育でましょう

●目標を立てて、計画的に規則正しい生活を!

夏休みがスタートします。自分の苦手な学習、 自由研究、自然観察等、長期間の休みにしか出 来ないことに取り組んでみましょう。

自ら主体的に取り組んだ事は、必ず大きな経験や体験となり、将来に向けての大きな学力や生活の基盤になります。ご家庭でも、子どもたちへ適切なアドバイスやご指導をお願いします。学校では、自主学習日・登校日などで、子ども対の「科学の芽」「文学の心」など応援します。

ご家庭でも、県立・市立の博物館、センター、 図書館、文学館、アオッサ・ハピリンなどを活 用し、色々な刺激を与えてください。

# 緊急時集団下校訓練 7/11

夏休みを前に、子ども町会の後緊急時を想定して集団下校訓練を 行いました。登下校サポーターに登録いただいている皆さんにも、 緊急メールで主旨をご連絡し、下校の付き添いをしていただきました。、教職員も同行して、併せて通学路の安全確認や、登下校のマナーなども再度指導いたしました。また、お気付き点等お知らせください。今後、緊急時引き渡し訓練なども計画したいと思います。





## 植物採集事前説明会

7月12日大休みの時間を活用して、植物採集の事前説明会を開きました。まちの先生・井上美代子さんに、当日までの準備物など教えていただきました。25日に八幡山植物採集会実施。



## 4年生パワフル学習(福祉学習) 認知症サポーター養成講座









【認知症サポーターの証】 オレンジリング

4年生は、パワフル学習(総合的な学習の時間)で「みんなにやさしい町づくり」をテーマに福祉について学習しています。7月12日には、包括支援センターや福祉施設の職員の方々から、「認知症」について教えていただきました。概要についてのお話の後、健康体操、先生も加わった寸劇では、優しい対応のしかたを学びました。今後も学習を深め、他学年への発表や、ボランティア活動へと計画しています。

「子ども叱るな来た道だもの、年寄り笑うな行く道だもの、 来た道行く道二人旅、これから通る今日の道、通り直しの出来ぬ道」

# 3年生パワフル学習(地域学習)みのいお宝探検(施設・歴史・自然)







3年生のパワフル学習(総合的な学習の時間)は、「みのりのお宝みつけ隊」をテーマに地域の施設や歴史、自然について学習しています。7月12日には、テーマに分かれて現地調査に出かけました。みのり地区の良さ、人々の生活、町を支える人々の思いや願いにふれ、友達や地域の人々との関わりを大切にしながら、課題を追求し、実践に結びつけ、伝え合う活動を通してふるさとみのりへの愛着を深める活動になることを願っています。

#### 高知県・町教育委員会視察訪問 7/4

高知県教育センター、越知町、 津野町教育委員会24名の皆さ んが、豊小学校を訪問してくだ さいました。 全国に知れ渡っ ている(?)、学力・体力日本一 の状況を実際に学校を訪問して、 児童の授業の様子や、本校教職 員の研修の取り組みについて、 熱心に学んで、児童の学習の様 子に感心して帰られました。







#### **ラプト登場!**7/8

全校朝礼に、県の公式恐竜 キャラクター「ジュラナ(緑)・ リウタン(黄)の2体が訪問 してくれました。福井のの、 はおいてのもいる。 を県外に紹介する業務博物」に を県外におきな県立恐を動」に かな大好きな場立の大移動」に の後、恐竜キャラクを の後、恐竜キャラク流しました。 育館内を巡回し交流しました。

